

登校見守り









早朝の雨も登校時には上がってきました。横断歩道での登校見守り有難うございます。正門では運営委員のあいさつ運動が始まりました。

開港記念講話



朝会では6月2日開港記念日に ちなんで、横浜開港のお話を社会 科担当の先生から聴きました。今 年は開港から163年目、開校か らは149年目です。

国際教室



国際教室 算数 4年生はあまりのあるわり算の文章問題に 6年生は分数のたし算とかけ 算の複合する計算の練習をしました。

3年生 理科・算数・図工







3年生 理科では育てているホウセンカやマリーゴールドの芽を写真にとって観察カードに表しました。算数は3ケタの筆算の方法を考えました。図工では「クルクルランド」の作品作りが始まりました。

6年生 国語•英語





6年生 国語ではテーマを決めて討論会を行う準備をしました。英語では自己紹介を英会話で行う方法を教わり考えました。

2年生 特活





2年生 1組も2組も学級目標を考えて、みんなで教室掲示としてデザインをしました。

6月1日(水) 今日から6月 2年生お伊勢山たんけん





毎朝の登校見守り 有難うございます。今日は2年生がリュックサックで登校です。

2年生 生活科 お伊勢山たんけん遠足







2年生 運動場で出発式を行いました。愛護会の皆さん、保護者ボランティアの皆さん、よ ろしくお願いします。













お伊勢山ではたくさんの発見や遊びをしながら、安全にたんけんすることができました。お世話になった愛護会や保護者の皆さん、有難うございました。



4年生 総合

4年生 学校前のフラワーロードに夏 の花を飾ろう プランタ―に日日草や インパチェンスの苗を植えました。。

1年生 書写・算数





1年生 初めての5時間目の授業でした。1組は書写(書き方)2組は国語と算数のワークで復習に取り組みました。

5年生 総合





5年生 3日金曜日の田んぽの代かきに備えて準備をしました。パケツリレーでチームワークを発揮しました。

456組 特活





456組 今年1年間の456組のクラスのめあてをみんなで考えました。「なかよく」 「きょうりょく」「やさしく」「チャレンジ」…たくさん意見が出ていました。